



► PESTA DEMOKRASI

KPU Ubah Jadwal Debat Paslon

TEGALREJO—KPU Kota Jogja mengubah jadwal debat publik. Sesuai rencana, debat publik digelar pada 9, 14 dan 21 November 2024. Namun, rencana ini berubah dan debat digelar pada 8, 16, dan 22 November.

Nantinya debat dilaksanakan sebanyak tiga kali. Debat pertama hanya menampilkan calon wali kota, debat kedua calon wakil wali kota, dan debat ketiga menampilkan keduanya. "Rencananya debat digelar di Hotel Tara Jalan Magelang," ujar

Kadiv Sosialisasi, Pendidikan Pemilihan, Partisipasi Masyarakat, dan SDM KPU Kota Jogja, Agus Muhammad Yasin, saat dikonfirmasi, Rabu (6/11).

Yasin mengatakan perubahan jadwal ini dilakukan lantaran menyesuaikan agenda KPU Kota Jogja yang sudah disepakati dengan masing-masing pasangan calon. Di sisi lain, KPU Kota Jogja juga berkomitmen untuk menghadirkan moderator yang berkompeten dan menjunjung tinggi netralitas. Yasin memastikan baik *host* ataupun moderator sudah dipilih berdasarkan kesepakatan bersama dengan LO masing-masing pasangan calon. "LO dan tim pemenang paslon tidak keberatan dengan *host* dan moderator debat," ujarnya.

Di sisi lain, KPU Kota Jogja juga berkomitmen untuk menghadirkan moderator yang berkompeten dan menjunjung tinggi netralitas.

Agus Muhammad Yasin
Kadiv Sosialisasi, Pendidikan Pemilihan, Partisipasi Masyarakat, dan SDM KPU Kota Jogja

Sebelumnya, Yasin menjelaskan jajarannya melibatkan akademisi, Pemkot Jogja, hingga tokoh masyarakat sebagai tim perumus materi debat. Perumusan materi debat telah dilaksanakan sejak dua bulan lalu. Dia memastikan perumus materi debat menjunjung tinggi netralitas dengan menandatangani pakta integritas.

Beberapa tema besar yang akan diangkat di antaranya Tata Kelola Kota yang Inklusif dan Menyejahterakan pada debat pertama, Pembangunan SDM, Ekonomi, dan Kebudayaan pada debat kedua, dan Tata Kelola Pemerintahan yang Antikorupsi, Responsif, dan Transformatif pada debat ketiga. Topik miras dan penanganan sampah juga masuk dalam materi debat publik. "Debat publik menjadi pendidikan politik bagi masyarakat," katanya. (AM/Annissa Karlin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005